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Je suis tout à fait d’accord avec la réalisation de ce projet sur la commune 
d’Arès , ayant des enfants à l’étranger qui désirent venir s’installer près de 
nous .
Ces terrains correspondent tout à fait à leur demande , de plus habitant sur le 
bassin , je sais comme il est difficile de se loger .
En espérant une réalisation rapide 
cordialement 




